

Les combattants kurdo-syriens reprennent 19 communes dans le nord de la Syrie



Damas, 20 février (RHC-Xinhua-DPA) Des détachements de combattants kurdo-syriens ont repris 19 communes d'une région rurale de la province de Racca, le principal bastion des terroristes de l'État Islamique, dans le nord de la Syrie.

Cette attaque intervient alors que cette organisation terroriste mène une contre-offensive à Kobané, une ville qui est repassée sous contrôle kurde il y a quelques semaines.

Le soutien aérien à ces opérations est assuré par la coalition militaire emmenée par les États-Unis, avec des frappes aériennes contre les positions des djihadistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47241-les-combattants-kurdo-syriens-reprennent-19-communes-dans-le-nord-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba